

L'Aurore se cherche un second souffle

FÉCHY

Le chœur mixte du village fatigue un peu et peine à renouveler ses troupes avant les soirées de la semaine prochaine. L'appel est lancé!

«Quand j'ai été élu président du chœur, j'ai décidé de faire en sorte qu'on ne se souvienne pas de moi comme celui qui a fait couler l'Aurore de Féchy, affirme Cyril Nussbaum. Je suis infirmier en gériatrie. À quelque part, c'était bien normal que je m'occupe de cette centenaire qui en a bien besoin.»

Cyril Nussbaum n'habite pas la commune mais y chante depuis quatre ans. Quand il est arrivé, l'année du centenaire, la société



Cyril Nussbaum et sa dernière recrue Céline Jaussi. Ebener

comptait quarante membres. À présent, ils ne sont plus que dix-huit actifs. «L'effectif a fondu comme neige au soleil, déplore Cyril Nussbaum. En octobre dernier, on se demandait même si on allait débiter cette saison. Mais je constate qu'au moins, quand on

est peu nombreux, il y a moins d'absentéisme, tout le monde fait corps.»

À quarante ans, Cyril Nussbaum est le benjamin de la troupe. «Notre chœur est vieillissant. Mais la génération internet n'a plus envie de chanter dans un chœur,

boire un verre après la répétition. L'ambiance villageoise se perd», constate le président avec regret.

! Joyeuse pagaille!

Mais tant qu'il y a du chœur il y a de l'espoir et, la joyeuse équipe a tout de même réussi à recruter une jeunette en la personne de Céline Jaussi. «Pour la pièce de théâtre, il nous fallait une jeune fille. Céline a accepté mais pas de prendre part à la partie chants. L'année prochaine elle devrait remettre ça. Qui sait, d'ici là on la convaincra peut-être de chanter aussi.» Si personne d'autre n'est venu agrandir les rangs, le public, lui, comme les années précédentes, ne manquera certainement pas le rendez-vous les 26 et 27 avril. L'Aurore rendra hommage à Charles Trenet, reprendra des succès actuels et, jouera la pièce humoristique «Joyeuse pagaille». L.E.